

まちかど通信



笑顔でしめ縄作りと餅つき

総社町高井

総社町高井では12月8日、町公民館でしめ縄作りと餅つき大会を開催しました。しめ縄作りでは小学生が慣れない作業に悪戦苦闘しながらも、自分だけのしめ縄を完成。餅つきでは子どもたちが杵を振り下ろすたびに、「よいしょ」と威勢のいい掛け声が上がりました。



うすと杵で正月気分を満喫

朝日町四丁目

朝日町四丁目では12月15日、同町集会室で子ども餅つき大会を開催しました。毎年12月中旬の日曜に行われている行事で、こしは約40人が参加。ふかしたもち米を木のうすと杵でつくると、参加した子どもたちは「べったん、べったん、いい音がするね」などと話しながら餅つきを楽しみました。

元気まえばしっ子

このコーナーでは2歳になる子を紹介しています。
 ※平成24年4月2日～平成24年8月1日生まれの子の募集記事は、本紙17頁に掲載しています。

後藤 遥奏ちゃん 2歳・駒形町	木村 匠吾ちゃん 2歳・新前橋町	望月 亜紀ちゃん 2歳・上細井町	片貝 俐仁ちゃん 2歳・上泉町	宮沢 望愛ちゃん 2歳・駒形町	松本 航太郎ちゃん 2歳・上小出町二丁目

編集こぼれ話

広報まえばしは、市の情報を皆さんに伝える大事な役割を担っています。より読みやすく、分かりやすくお伝えできるよう、そして皆さんに親しまれる広報まえばしを目指して、課員一同が気持ちを新たに取り組んでいきます。市民の皆さんと市役所を結ぶ広報まえばしを、ことしもよろしく願います。(職員一同)

やってるよ!

- 日時＝〈Jr〉第2・第4水曜、午後6時〈大人〉第2・第4日曜、午後7時
 - 会場＝清里市民サービスセンター
 - 会員数＝50人
 - 代表者＝矢島勇さん
☎090-3087-1052
- 前橋西謡会は、大人と子ども(Jr)の2部門で活動しています。地域のイベントなどで八木節を披露。伝統芸能の継承と明るい地域づくりに貢献していきたいですね。

前橋西謡会

